

BOLETÍN DE PRENSA No. 012 ->>

Los candidatos deberán plantear propuestas serias, que respondan el verdadero interés social.

La participación ciudadana en el proceso electoral 2012 podría incrementarse de manera sustancial si los candidatos y partidos políticos realizan campañas inteligentes con propuestas que respondan a las inquietudes sociales en materia de empleo, seguridad, y desarrollo entre otros aspectos, consideró el jefe de departamento de Ciencias Políticas de la UAA, Ricardo Vázquez Flores.



Expresó que esta elección es una gran oportunidad para que los candidatos y partidos políticos puedan imprimir en sus discursos propuestas reales, que eleven el nivel competitivo de la contienda; pues de lo contrario tendremos solamente una guerra mercadológica que lo único que provocará es el desgaste del sistema político.

El politólogo expresó que por ello los partidos deben estar muy cocientes de la necesidad de elegir buenos candidatos, no sólo a la presidencia de la república; en donde prácticamente están definidos los contendientes; sino también poner atención en quienes serán sus abanderados a los cargos de elección popular, para elevar el nivel de debate, discurso y propuesta que pueda ofrecer interés a la población votante.

Vázquez Flores consideró que se ha dado un avance importante en la cultura política y la conciencia de participación ciudadana, sin embargo existe cierto desencanto en cuanto al desempeño de los partidos políticos y sus prácticas, por lo que será indispensable elevar la calidad de las propuestas en pos del interés ciudadano.

Comentó que otro aspecto que permitirá una mayor interés en el proceso electoral se refiere a la cantidad de candidatos que competirán para la presidencia de la República, pues al ser sólo tres contendientes la atención del electorado se podrá concentrar de forma más contundente que cuando se presentan múltiples opciones.

Mencionó incluso que es bueno tener partidos o candidatos que respondan de manera específica a una ideología determinada, para que la población no se confunda entre las

opciones y propuestas, cuando existen opciones un tanto ambiguas dentro del abanico de instituciones políticas que presentan candidatos a puestos de elección.

Finalmente explicó que a través de este año electoral, el departamento de Ciencias Políticas estará atento para emitir sus opiniones respecto al desarrollo de los acontecimientos electorales, específicamente para analizar y dar seguimiento en esta contienda desde diferentes aspectos que influirán en su desenlace.